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EDITORIAL 

 

TROCAS DE COMANDO 

 

 

 Publicações conduzidas com seriedade, focadas em seu público preferencial, costumam ter vida 

longa e respeito público. PontodeAcesso se vê assim, tem agido assim e pretende ter longa vida, servindo 

aqueles que se dedicam ao estudo da informação. Mudam as pessoas, novas ideias são incorporadas ao seu 

ciclo de produção, mas permanecerá sempre este seu ideal. 

 Relembro isto porque há mudanças em PontodeAcesso e também no Instituto de Ciência da 

Informação (ICI) da UFBA, em cujo seio ela nasceu e do qual se nutre. 

 No ICI há duas mudanças significativas: sai a diretora que criou a revista e muitas outras coisas mais 

e entra um diretor que dará continuidade à mudança de rumo que se iniciou quatro anos atrás, pelo 

dinamismo, criatividade e determinação da diretora que sai. A outra mudança é física: iniciou-se em abril a 

construção do prédio novo do ICI, um projeto avançado, que abrigará todas as suas atividades com muito 

mais conforto e ótimas condições de trabalho para estudantes, professores e funcionários. 

 São mudanças esperadas, previstas, mas só foram possíveis porque mudou o ICI, pela força de sua 

comunidade, que, em 2006, além de eleger uma nova, clara e sólida proposta de gestão, soube dar-lhe 

suporte nos quatro anos que se seguiram. Esta mesma comunidade, possuída pelo espírito acadêmico de 

desenvolvimento e de fortalecimento dos seus valores éticos e morais e da sua capacidade intelectual 

certamente dará o suporte que a nova direção quer e solicita. 

 PontodeAcesso também muda: sai o atual editor e entra uma editora, plenamente imbuída do 

desejo de fazer a revista avançar no seu projeto de qualidade total e ampla circulação nacional e 

internacional. Alzira Tude de Sá, a nova editora, dedica-se, entre outras áreas, ao estudo dos fundamentos 

da Arquivologia e da Ciência da Informação, ética e formação profissional, mediação e incentivo à leitura, 

estética da recepção, sociologia da leitura, crítica literária e semiótica. É formada em Biblioteconomia e em 

Jornalismo. Será ela quem, a partir de agora, conduzirá a equipe que faz a revista. 

 Para mim são coisas muito gratas: primeiro ter sido o primeiro editor de PontodeAcesso e como tal 

ter liderado o trabalho de sua consolidação, a frente de uma equipe na qual se destacam Susane Barros e 

Rodrigo Meirelles; e, segundo, passar o comando a Alzira, uma colega destemida e determinada que, 

liderando a excelente equipe que permanece, com certeza fará com que a revista vá muito adiante do que 

até aqui conseguiu ir. 
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